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　　　　The　Magic　of　Rotary
　　　　　ロータリーのマジック

 2025年 ３月 ４日(火)
　　2024-2025年度　第５０年度　第３２回　通算第2363回例会
　【会長報告】 　

◆ ２月１６日(日)香川第Ⅰ･第Ⅱ分区合同インターシティ･ミーティングに出席しました。
◆ ２月２２日(土)高松中央ロータリークラブの創立４０周年記念式典に塩田幹事と出席

してまいりました。　感想・・・

　【幹事報告】
◆ ロータリーの友３月号と亀山学園だよりを配布しております。
◆ 本日例会終了後。３月理事会を行いますので役員・理事の方はお残り下さい。

ZOOMにて （創立50周年記念･記念事業委員会からの提案）
香川労災病院の影山副院長より「高機能救急車購入支援クラウド
ファンディング」の件でZOOMにて説明をしていただきました。
＊中西讃地域の医療を守り続けるために！よろしくお願いします。

　【プログラム】客  話 〔丸亀お城村実行委員会 委員長 川﨑 明則 様〕
＜丸亀お城村とは＞
丸亀お城まつりの期間中、ボランティア団体などの
各種団体が集まって実行委員会をつくり、自主的に
運営を行っているのが、「お城村」です。
丸亀青年会議所は、まちおこしの事業として東京都
町田市で行われていた２４時間祭りを参考に、お城
まつりの期間中、昼夜を問わず祭りをエンジョイし
ようと手作りの様々なイベントを企画して城内グラ
ウンドと資料館の周りで最初の「お城村」を運営しました。

「お城村」は年々盛り上がり、城内全体を会場とするようになり、各種イベントや、屋台
のメニューもバリエーションが増えて現在に至っています。
このように「お城村」は市民の自発的な活動の場として発展・継続してきたという歴史が
あるのです。
丸亀お城村実行委員会は、丸亀城内（お堀の内側）を「お城村」とし、市民の自発的な活
動の場として、城内におけるお城まつり関係のイベントについて全権を持って運営してい
ます。

★ 50周年の節目を迎える丸亀お城村に向けて、みんなで協力して進めていますので、楽しみ
にしておいてください。

ガバナー　 夏見 良宏 （丸亀RC）
「インパクトをもたらそう 青少年に夢を」
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丸亀東ロータリークラブ
会長　前山　佳裕　　幹事　塩田　寿
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　【本日のニコニコ】
　2/16香川第Ⅰ･第Ⅱ分区合同ＩＭに参加して

　　 　RI創立記念夜間例会【弁慶】を無事終えて
　・ ：前山 佳裕  会長

　　　　　客話を拝聴して。ありがとうございました
　2/16香川第Ⅰ･第Ⅱ分区合同ＩＭに参加して

　　 　RI創立記念夜間例会【弁慶】を無事終えて
　・ ：塩田  寿    幹事

　　　　　客話を拝聴して。ありがとうございました
・ 2/25.RI創立記念夜間例会【弁慶】を無事終えて ：鈴木 貴信  親睦活動委員長
・
　 　　　　　客話を拝聴して。ありがとうございました
・ 　　〃 ：山下 峰彦  様
・ 　　〃 ： 原　将嘉  様
・ 　　〃 ：宮武　譲　様
・

　　　たくさんの差し入れをありがとうございました。 ：浜口　戴　様
・ 　　〃 ：氏家 正俊  様
・ 長期欠席してすみません ：篠井 文衛  様＜Ｗbig＞

　【来訪ロータリアン】【メークアップ】（なし）

　【出席報告】 第２３６３回例会

会員総数 出席免除会員数 出席計算会員数 出席会員数 欠席会員数 出 席 率

４１名 １名 ４０名 ２８名 １２名 70.00%

　 第２３６１回例会 　

会員総数 出席免除会員数 出席計算会員数 出席会員数 欠席会員数 出 席 率

４１名 １名 ４０名 １０名 ３０名 33.33%

   【３月１１日(火)例会】 会 計 報 告 （ 神原 太一 会計 ）
   【３月１８日(火)例会】 創立50周年記念 各委員会打ち合わせ例会
　創立記念：祝賀会の試食会＜3月5日(水)午後6時～＞オークラホテル丸亀12F

　　24名の出席者で祝賀会の試食会を行いました。ご出席される方に美味しい料理を召し上がって
　　いただけるように、いろいろとご意見をお聞きしました。

＜3月4日(火)例会分＞

＜2月16日(日)ＩＭに参加＞

・ ：前山 佳裕  会長
　2/22高松中央RCの創立40周年記念式典に参加して

　本日 お城村実行委員長の川﨑明則様をお迎えして

・

本日 お城村実行委員長の川﨑明則様をお迎えして
：田中　誠　直前会長

第25回「写真展」を無事終えて

：塩田  寿    幹事
　2/22高松中央RCの創立40周年記念式典に参加して

　本日 お城村実行委員長の川﨑明則様をお迎えして
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